



EGA Erik Giudice Architecture / Offre de Stage Remuneré Architecte 2026 - 2027

Description de l'entreprise

L'agence d'Architecture et d'Urbanisme franco-suédoise EGA Erik Giudice Architecture, située à Paris, Malmö, Göteborg et Stockholm, est composée d'une trentaine de collaborateurs en France et à l'international. EGA opère dans les domaines de l'architecture, de l'urbanisme, de la recherche et du design. L'agence est engagée dans le domaine de la construction bois et de l'architecture durable à travers un grand nombre de projets en Europe et à l'international, notamment pour le Village des Athlètes de Paris 2024.

À travers une culture d'entreprise unique, basée sur l'ouverture, la connexion et l'envie que chacun ose et soit curieux, notre ADN est un mix de Simplicity, d'Authenticité, d'Engagement social et d'Audace, mais aussi d'humour et de convivialité. Nous aimons rire, partager, débattre et nous challenger. Seul, on va plus vite ; ensemble, on va plus loin !

Vous

Vous êtes étudiant(e) en architecture, en Master, à la recherche d'un stage challengeant offrant des expériences internationales et des missions valorisantes à ajouter à votre CV.

Votre excellente capacité d'écoute et votre savoir-être sont clairement vos atouts. Dynamique et flexible, vous avez le sens des responsabilités envers vos collègues et les clients, avec une orientation satisfaction et résultats.

Chez nous, l'envie d'apprendre et de performer est très importante, votre motivation, votre curiosité et votre engagement feront la différence.

Description du Poste

- Le/la stagiaire sera impliqué(e) dans différents projets (concours, établissements scolaires, tertiaire, logements, rénovation de l'existant, équipements publics et privés).
- Accompagné(e) par un responsable de projets et des collègues, vous pourrez suivre des concours et des projets de la conception au chantier. Les architectes de l'agence sont ouverts au partage d'expérience.
- Participation aux concours et création de maquettes.
- Assurer un suivi en phase concours et études.
- Modélisation 3D et conception architecturale.
- Dessin de détails et réalisation des dossiers des différentes phases.
- Junior, nous vous accompagnons dans votre montée en compétences.
- Vous bénéficierez également de l'accompagnement d'un mentor dédié afin de faciliter votre intégration, votre apprentissage et votre développement professionnel tout au long du stage.

(L'ensemble des missions pourra évoluer en fonction du rythme du service, des compétences et des appétences de la personne recrutée.)

Description du profil recherché

- Maîtrise de REVIT, BIM360, AutoCAD, SketchUp, Suite Office et Suite Adobe ; vous disposez d'une bonne aisance rédactionnelle, de qualités graphiques et d'une maîtrise des logiciels de dessin tels que Photoshop, Illustrator et InDesign.
- Intérêt pour l'écologie, le réemploi des matériaux, l'utilisation de ressources et d'énergies naturelles, sensibilité au paysage, goût pour la matérialité et les logiques constructives.
- Sens du dialogue et de l'écoute, aptitude au travail en équipe, bon relationnel.
- Capacité d'analyse et de diagnostic.
- Qualité de l'expression orale, graphique et écrite.
- Polyvalence et capacité d'adaptation.
- Rigueur et suivi dans le traitement des dossiers.
- Des connaissances immobilières ainsi qu'une capacité à gérer des projets constituent un véritable plus.
- Junior, nous vous accompagnons dans votre montée en compétences.

Ce stage s'adresse à des candidat(e)s faisant preuve d'une grande rigueur dans leur travail afin que cette expérience constitue une véritable opportunité d'apprentissage et permette de développer de nouvelles compétences.

Nous sommes conscients de l'importance des expériences professionnelles durant les études. Notre objectif est de vous confier des missions concrètes et valorisantes qui constitueront une réelle valeur ajoutée à votre CV et à votre futur parcours professionnel.

CANDIDATURE

Veuillez fournir les informations suivantes avec votre candidature :

Documents en PDF par email :

- CV
- Book / Portfolio
- Lettre de motivation

Date de prise de fonction : Septembre -Octobre 2026 ou en 2027

Période adaptable selon votre planning.

Stage conventionné et rémunéré de 6 mois minimum.

35h/semaine, du lundi au vendredi de 09h30 à 17h3

Lieu

5, rue de Charonne, 75011 Paris

Adresse postale du recruteur

5, rue de Charonne, 75011 Paris

Site web de l'entreprise/de l'organisme

www.erikgiudice.com

work@erikgiudice.com / admi@erikgiudice.com



EGA Erik Giudice Architecture Paid Internship Architect in Paris France 2026 / 2027

Company Description

EGA Erik Giudice Architecture EGA, an architectural agency based in France and Sweden, operates in the fields of architecture, urban planning, research and design. Through a collaborative transdisciplinary approach, the agency has demonstrated its conceptual strength in a series of award-winning project. We have several ongoing interesting projects among others the construction for the Athletes Village in Paris 2024.

Our DNA is a mix of Simplicity, Authenticity, Sustainable Engagement and Audacity, but also humor, we like to laugh, share, debate and challenge ourselves.

YOU

You are an ambitious Master student in architecture/engineering looking for a challenging and rewarding internship with international experience and rewarding experience to add to your CV.

The EGA team is looking for a talented, motivated, and creative individual to join us in a rewarding and fast-paced work environment. The candidate will work alongside a mentor/project Manager to contribute to various architectural projects and competitions. This internship provides a unique opportunity to gain hands-on experience. The ideal candidate will be eager to learn, quick to adapt and a communicative team player. **We value that you are eager to learn and we will invest in our time to help you learn and grow.**

You are passionate about customer service, detail-oriented; efficient, devoted to quality and able to work independently with support as well as in a team environment with organizational skills to prioritize tasks and handle multiple deadlines with excellent communication skills.

- Work side by side with mentorship in a team environment with our project managers, architects, interior designers, urban planners and professionals.
- Architectural drawings and virtual design,
- Renderings and reports for presentations
- Discipline coordination

Qualifications :

- Design, graphic, and presentation skills
- **Proficiency in Revit and BIM360, Autocad and 3D collaboration tools.**
- Experience with Microsoft Office and Adobe Suite, Indesign, Photoshop etc
- A strong moral and ethical responsibility to the principles of sustainability and teamwork.
- **A junior is welcome we are willing to invest of our time to help you grow.**

APPLICATION REQUIREMENTS

Applicants selected for an internship will pay their travel arrangements at their own expense.

To be considered, please provide the following information with your online application:

- Resume
- Samples of Work/Book
- Motivation Letter
- We require our interns to be enrolled in an educational program, we cannot hire graduates for these positions

Internship that starts : September -October **2026 / or in 2027** (Can be adapted according to your schedule)

Paid internship with a minimum of 6 months

35h/week Monday-Friday 09:30h – 17:30h

Kindly note that our available internships are for 2026/2027

APPLICATION

Kindly send your application with the following documents

Documents in PDF per email

- CV
- Book/Portfolio
- Motivation Letter

Place :

5, Rue de Charonne 75011 Paris

Website :

www.erikgiudice.com

Send your application to:

work@erikgiudice.com / admi@erikgiudice.com

We are looking forward to hear from you!